

## **EVR feierte Saisonausklang - Andreas Feuerecker ist Spieler der Saison**

Geschrieben von: Stefan Liebergesell  
Mittwoch, den 02. April 2014 um 09:43 Uhr

---



Im prächtig gefüllten Bruckmandl in Stadthof blickte der EV Regensburg in Stammtischatmosphäre auf die vergangene Spielzeit zurück.

Bereits eine Stunde vor Beginn der Abschlussveranstaltung stellte der EVR der Presse den Trainer für die neue Saison vor. Doug Irwin kommt vom Ligakonkurrenten EHC Klostersee und stand Rede und Antwort. Auch im Anschluss an das Pressegespräch stand der Kanadier den Fans für Fragen zur Verfügung. Die ca. 120 anwesenden Anhänger honorierten die Verpflichtung des erfahrenen Übungsleiters mit großem Beifall.

Die Vorstandschaft des Vereins und die sportliche Leitung zog nach der Spielzeit Bilanz, die mit dem Klassenerhalt noch gut abgeschlossen worden ist. Im sportlichen Sektor gibt es zu 2014/2015 Handlungsbedarf, was die ersten fünf Abgänge deutlich aufzeigen. Doug Irwin und Martin Ancicka werden sich hier die nächsten Wochen und Monate intensiv auf Spielersuche begeben. Beim Thema Finanzen konnte die Führung auch positive Rückmeldung geben, denn bereits ca. 50.000 Euro der Verbindlichkeiten, die den Verein im letzten Sommer arg in Bedrängnis brachten, konnten abgebaut werden. Auch bei der Sponsorenfront kann der EVR sich zufrieden zeigen und bereits frühzeitig Gespräche aufnehmen, was die letzten Jahre nicht der Fall war.

Ebenfalls wurde der Spieler der Saison 2013/2014 geehrt. Am Ende sicherte sich Andreas Feuerecker den begehrten Pokal, den jedes Jahr die Mittelbayerische Zeitung nach Abstimmung der Regensburger Fans verleiht. Der gebürtige Garmischer erhielt 22,51 % der Stimmen. Dahinter folgten Mario Dörfler mit 18,32 % auf Platz zwei und Martin Cinibulk mit 11,52 % auf der Drei.

Der EV Regensburg bedankt sich bei allen Mitgliedern, Fans und Sponsoren für die Unterstützung in der Saison 2013/2014 und wünscht eine angenehme Sommerpause!